

## BIO. Héctor Bueno.

---



Cardiólogo e investigador del Hospital Universitario 12 de Octubre y del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC).

Es además coordinador científico de la Estrategia de Salud Cardiovascular del SNS. Se formó como médico en la Universidad de Navarra, como cardiólogo en el Hospital General Universitario Gregorio Marañón y se doctoró con Premio Extraordinario de Doctorado 1996 en la Universidad Complutense de Madrid.

Trabajó como Visiting Professor en Yale Medical School (New Haven, USA) en 2008, en el programa de Medicare.

Trabajó también como jefe de Cardiología Clínica en el Hospital General Universitario Gregorio Marañón de Madrid hasta 2015.

Ha servido en el pasado como Presidente de la Sección de Cardiopatía Isquémica y Unidades Coronarias de la SEC, y ha sido miembro de las ejecutivas del Council of Quality of Care & Outcomes Research of the American Heart Association (AHA) y de la Society of Geriatric Cardiology in USA.

Los grupos ICMT pretenden ser plataformas de generación de conocimiento innovador y de desarrollo de tecnología aplicada a la salud, que permita ayudar a pacientes, profesionales sanitarios, el sistema de salud y a la sociedad para avanzar en la promoción prevención o mejora de la salud principalmente cardiovascular.

Tiene una larga trayectoria de investigación clínica individual y colectiva, habiendo recibido numerosas becas competitivas nacionales e internacionales por valor de >1 millón de euros en los últimos años. Desde 2015 desarrolla también proyectos de investigación traslacional y de desarrollo tecnológico. Es autor o coautor de >450 publicaciones, incluyendo >450 artículos en revistas indexadas (NEJM, JAMA, Cell, BMJ, EHJ, Circulation, JACC) 140 de ellas como primer autor. Con >97.000 citaciones y un índice h 78 (Scopus, Mayo 2022) ha sido seleccionado como científico "Highly Cited" por WoS.

Lidera dos grupos gemelos de Investigación Cardiovascular Multidisciplinaria Traslacional (ICMT), uno en el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) y otro en el Área de Investigación Cardiovascular del Instituto de Investigación del Hospital Universitario 12 de Octubre (imas12) que, a su vez, coordina. Asistencialmente, dirige el área de hospitalización de cardiología clínica (Unidad de Cuidados Críticos Cardiovasculares y planta) del Servicio de Cardiología del Hospital Universitario 12 de Octubre.